
ER) BOLOGNA/PASSANTE NORD. PERI: SIAMO IN UNA ZONA GRIGIA

L'ASSESSORE: MA SIAMO VICINI AD UNA SINTESI DEFINITIVA

(DIRE) Bologna, 7 mar. - Tra le opere che rischiano di rimanere
impantanate nelle sabbie mobili dell'ingovernabilita', c'e' anche
il Passante Nord di Bologna. "Siamo in una zona grigia", ammette
l'assessore regionale ai Trasporti, Alfredo Peri, a margine di un
seminario sul project financing promosso da Unioncamere. Il
confronto tra Autostrade per l'Italia e le comunita' locali
bolognesi, divise sui dettagli del progetto, e' stato congelato
in attesa che il nuovo governo dirimesse la questione. Ora,
pero', con il quadro politico uscito dal voto di fine febbraio,
la soluzione della questione potrebbe ulteriormente allontanarsi. 
    "Piuttosto che avere una rottura subito, e' comunque meglio
avere un tavolo che va avanti. Dobbiamo fare di tutto per trovare
una sintesi", ragiona Peri, certo che non si dovra' aspettare
ancora molto per sapere come andra' a finire il tormentone del
by-pass autostradale a nord del capoluogo regionale. "Ormai siamo
vicini ad una sintesi definitiva, che potrebbe essere positiva o
negativa- assicura l'assessore- ovviamente, trattandosi di
un'opera di interesse nazionale, noi lavoriamo per trovare una
sintesi positiva".
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